

会社説明会 質疑応答の要約

2019年12月13日（金）に開催した「会社説明会」にて、
株主の皆様からいただいたご質問をまとめております。

Q1

ゲーム事業で開発中の「ウマ娘 プリティーダービー」はいつ頃リリースされるのか？
また、前プロデューサー 石原氏の後任は？

A1 回答者：日高

現時点で「ウマ娘 プリティーダービー」のリリース時期については未定となっている。
前プロデューサー 石原氏の後任は、(株)Cygames 専務取締役 木村が担当しており、鋭意開発中。

※本会社説明会にて、(株)Cygames 専務取締役 木村が担当と回答いたしましたが、
本タイトルには木村は取締役として関わってはおりますが、専任プロデューサーは別の者が担当しておりますので、
こちらにて訂正させていただきます。

Q2

「FC町田ゼルビア」のチーム名を、サイバーエージェントの株主を気にして変えようとしたことへの考え方は？

A2 回答者：藤田

以前、日本プロサッカーリーグ「FC町田ゼルビア」のチーム名をリブランディングしようとした。
その際にサポーターの方々と話をして、チーム名は変えないが、
上場企業の経営者として、合理的で理にかなった決断をする必要があると考えている。

Q3

「AbemaTV」の将棋番組で、コインをプレゼントできる番組があるが、
サイバーエージェントの取り分は？

A3 回答者：藤田

「AbemaTV」では、視聴者が見ている番組や出演者を応援できる機能があるが
収益配分は番組毎に異なるため、非開示とさせていただきます。

Q4

「AbemaTV」における「Mリーグ」の役割は？

A4 回答者：藤田

麻雀プロリーグ戦「Mリーグ」が先日実施したパブリックビューイングでは8,500円のチケットが完売し、約900人が集まり盛況だった。

「AbemaTV」においても、多くの視聴者に見てもらえるキラーコンテンツとなっている。

Q5

「Mリーグ」の選手数を、開催期間中に1名増やすという話があったがいつ頃なのか？

A5 回答者：藤田

「Mリーグ」は各企業がチームを持っているが、所属している選手を増やすかどうかについては、個別のチーム判断となっている。

Q6

第一部の株主総会の質疑応答で、「議案に関連する質問のみ」としているのはなぜか？

A6 回答者：藤田

運営上、第一部の株主総会は「議案について議論する場」として、議案に関連する質問に限らせていただいている。代わりに第二部の会社説明会にて、議案以外の質問を受け付けている。

Q7

サイバーエージェントでは社内のグループウェアとして、サイボウズ社の「ガルーン」は導入しているか？
また同社の「キントーン」と連動させているか？

A7 回答者：中山

サイボウズ社の「ガルーン」は導入していないが、「キントーン」は利用している。

以前はエクセル等のローカル管理だったが、現在はクラウド管理ができるようになったことで管理業務が効率化し、ガバナンス向上にも繋がっている。

以上